

# 令和5年度 志茂地区地域円卓会議



日 時：令和6年2月8日（木）14：00～15：30

場 所：志茂地域振興室 会議室

参 加：志茂町会自治会連合会、青少年志茂地区委員会、シニアクラブ、  
民生委員児童委員協議会、みずべの苑高齢者あんしんセンター、  
保護司会 計14名

## 1. 開会あいさつ

志茂町会自治会連合会 酒井会長

## 2. 地域円卓会議とは

事務局から、円卓会議、本日の進め方等  
について説明。



エアコンの不調によりホールの使用が出来ず

本来の意図している席並びではないこと、円卓で行う意義について説明。

## 3. 各団体の活動紹介

行事の協力、参加、応援、呼びかけなど、各団体3分程度で活動を紹介。

## 4. テーマ「高齢者の防犯について課題と対応、協力方法など」

赤羽警察署防犯係の方から、高齢者が狙われやすい、また、騙されやすい犯罪について。オレオレ詐欺、最近起こっている具体的な事例を挙げてもらい講演を行い情報共有。

## <感想・情報交換>

- ・町内でもオレオレ詐欺でお金を払った事例があり、警察に相談して犯人は捕まった。

独居で介護が必要な人が多くいて問題に感じている。

- 区役所を名乗る詐欺の電話があった。警察に相談して電話機に防犯機能を取付てくれた。電話が掛かってくると、注意する電話かどうか着信ランプの色で教えてくれる。目に見えて安心できた。
- 志茂の地域は家に鍵を掛ける習慣がなく、それだけ志茂は良い街だった。犯罪が起きるようになって残念だ。
- シニアの場合、何回も話を聴かないと忘れてしまう。勉強になった。
- 志茂の犯罪被害件数は少ないが、本当に少ないのか。騙されたこと、被害にあったことが恥ずかしくて届出ない人がいる。実際はもっと件数が多いと思う。
- 自治会から携帯へ詐欺情報の連絡が入る。とても有効的だと思う。
- 実際に詐欺の電話があった。犯罪情報が溢れているが、言葉巧みにだましてくる。
- 給湯器の検査の詐欺が志茂地域で増えている。
- 団体の寄付を求めての訪問があった。寄付した人の名簿を見せ、寄付を募っていた。

## 5. 閉会